Le Dauphiné Libéré du Jendredi 28 Avril 2023

AIX-LES-BAINS

Un nouveau directeur général à l'APEI Les Papillons blancs

Lors de la réunion du conseil d'administration du 25 avril, le président de l'association de parents d'enfants inadaptés (APEI) Les Papillons blancs, Pierre Rochas, a remis symboliquement les clés de l'association à Frédéric Leblanc, nouveau directeur général, qui a pris ses fonctions début avril, succédant à Pascal Druais.

Avant de rejoindre l'association, Frédéric Leblanc était directeur général adjoint en charge des établissements adultes non médicalisés d'une grosse entité iséroise. Ses futures missions principales seront d'assurer le pilotage stratégique et opérationnel de l'APEI, qui est composée de treize établissements, et de poursuivre le développement de l'association en



Les membres du conseil d'administration entourés de Pierre Rochas et Frédéric Leblanc. Photo Le DL/M.P.

menant à terme les projets en cours.

L'extension du foyer d'accueil médicalisé et du foyer de vie (douze places supplé-

mentaires) devrait permettre une réorganisation globale de la répartition de l'ensemble des personnes accueillies en fonction de

leurs besoins.

Concernant la cuisine centrale, qui est passée de 125 000 repas en 2013 à 220 000 en 2021, elle ne

peut plus répondre au développement des différentes activités de production, telle qu'elle est agencée actuellement. Sa réhabilitation est en projet, tout comme celle de l'Institut médico-éducatif (IME) de Marlioz. Le bâtiment actuel ne permet plus de prendre en compte les besoins spécifiques des jeunes accueillis.

La poursuite de la "trajectoire informatique" qui vise à sécuriser l'outil et le fonctionnement des établissements et services de l'APEI, tout en respectant le Règlement général sur la protection des données, et à garantir le développement de l'association, sera un autre des projets que mènera l'APEI sous la direction de Frédéric Leblanc.

Maryline POGUET